

Sylvain Rheims

Professeur de Neurologie aux Hospices Civils de Lyon et à l'Université de Lyon

Chef du service de Neurologie Fonctionnelle et d'Epileptologie du CHU de Lyon et co-responsable d'une équipe INSERM/CNRS spécialisée dans la recherche translationnelle sur l'épilepsie au Centre de Recherche en Neurosciences de Lyon (INSERM U1025, CNRS 5292). Il a également été nommé professeur de Neurologie à l'Université Claude Bernard Lyon-1 en septembre 2017. Il coordonne à Lyon le Centre national de référence des épilepsies rares et est très impliqué dans le réseau européen de référence pour les épilepsies rares et complexes (EPICARE), en particulier dans le domaine de la chirurgie et des essais cliniques pour l'épilepsie. Enfin, il est président du conseil scientifique de la Ligue Française Contre l'Epilepsie.

Ses compétences en matière de recherche clinique couvrent à la fois les domaines de l'épilepsie clinique, dont les morts soudaines inattendues dans l'épilepsie (SUDEP), la chirurgie de l'épilepsie et les essais cliniques et l'épileptologie expérimentale. Ses principaux thèmes de recherche sont l'évaluation de l'efficacité et de la sécurité des nouveaux traitements antiépileptiques et le développement de stratégies thérapeutiques innovantes, en particulier dans le domaine de la SUDEP, qui est progressivement devenu son principal axe de recherche. Il a reçu en 2018 le prix du jeune chercheur européen de la Ligue Internationale contre l'Epilepsie.